

2022年10月12日
アニヴェルセル株式会社

【心に残る結婚式のサプライズ】 ウェディングプロデューサーが選んだ12のエピソード ＼9月28日(水)omotteマガジンにて初公開！／

全国でゲストハウスウェディングを中心に、様々な記念日プロデュース事業を展開しているアニヴェルセル(株)は、現場のウェディングプロデューサーへ「心に残る結婚式のサプライズ」についてアンケート。特に思い出に残っている感動的な12のエピソードをご紹介します。



感動系から面白い演出まで！心に残る結婚式サプライズエピソード集

これまで数多くのご新郎ご新婦をサポートしてきた、アニヴェルセルのウェディングプロデューサー。自身が担当した結婚式の中から、印象的で、今も心に残っている結婚式のサプライズシーンを教えてもらいました。

「1年越しのホワイトデー“誕生日”サプライズ」 @アニヴェルセル 大宮



3月14日に結婚式が決まっていたおふたり。その日は、ご新郎の誕生日。ご新婦とサプライズの計画を立てていたのですが、結婚式が延期に…。何度か延期が重なったもののそれにも負けず、結婚式の準備を進めてくださったご新婦。そして、ちょうど1年後の同じ日。ついに、おふたりはハレの日を迎えました。

サプライズは、デザートビュッフェのあと。ご新郎に“バースデープレート”を渡して、ゲストとともに誕生日をお祝い！このタイミングでサプライズがあると思っていなかったご新郎は驚いた様子でした。そして実は、ご新婦には内緒で、ご新郎からご新婦へのサ

<本リリースに関する報道関係者からのお問合せ先> アニヴェルセル株式会社 広報・PR

【Mail】 pr@anniversaire.co.jp 【Tel】 03-5786-1080 【Fax】 03-5786-0800

プライズも計画していたのです。打合わせ時、ご新郎から「しっかりプロポーズをしていない」ということをうかがっていました。結婚式前日、グッズ搬入のためおひとりで来ていたご新郎に、「エンゲージリングを渡しませんか？」と提案させていただくと、式当日の朝、「昨日提案してくださったプロポーズをやります」というお返事が。



急遽準備し、ご新婦からのバースデープレートのサプライズ後、その流れで、今度はご新郎からサプライズを！ダーズンローズの“12本の花束”にエンゲージリングを忍ばせてお渡しすると、ご新婦は感動のあまり思わず涙が…。

延期するにあたり小規模での結婚式もご検討されていたおふたりですが、当日は60名以上のゲストにお越しいただき、たくさんの方から祝福を受けることができました。



誕生日は、一年に一度の大切な記念日。ご新婦が、結婚式で行いたかったご新郎へのサプライズが一年越しにできたこと、そして、ご新婦に「プロポーズをする」という想いを胸に、ご新郎がエンゲージリングをお渡しできたこと。お互いへのサプライズができたことも、この結婚式という「記念日」があったからこそ。担当させていただいた期間も長い分、とても印象に残る結婚式となりました。

「ご新郎もびっくり！中座の“逆サプライズ”」 @アニヴェルセル 長野



とても穏やかで、やさしい雰囲気のご新郎ご新婦。そんなおふたりの結婚式で起こったサプライズの仕掛人は、ご新郎のお姉様！

おふたりとの打合せでは、中座の際、ご新郎はサプライズでお姉様を指名することになっていました。でも、ご新郎のお姉様は、このことを予測していて、結婚式直前、お姉様から担当プロデューサーに一本の連絡が…。「弟に“逆サプライズ”を行いたい！」。そこで、ご新郎へのサプライズ計画が内緒で進んでいきました。

いよいよ式当日。ご新郎中座のアナウンスが入り、二人のお姉様は、選ばれて驚いた演技をしながらご新郎の元へ。そして、ご新郎とお姉様たちが並ぶと、突然、会場に『サザエさん』の曲が流れ始めます。音楽にあわせてご登場されたのは、なんとサザエさん一家に扮装したご新郎のご家族！



曲が流れる中、お父様とお母様、お姉様の旦那様やお子様たちまで登場し、驚いているご新郎に“カツオくんのかつら”をかぶせて、ご家族でサザエさんのエンディング風に退場されました。



お姉様が「新郎を驚かせたい。結婚식을盛り上げたい」という気持ちから行ったサプライズ。誰もが知る国民的アニメの要素を取り入れることで、年齢問わず、ゲスト全員で盛り上がることができました。

余談ですが、ご新郎は『サザエさん』の曲が流れた時、「アニヴェルセルのミス？」と思ったそう(笑)。ご家族の仲の良さを感じられる心温まるサプライズを、全力でやったださるご家族の姿はとても素敵でした。

「おふたりが好きな曲をピアノの弾き語りで」 @アニヴェルセル 立川



打合せの場も盛り上げてくださっていた、アイデアマンで陽気な性格のご新郎。そんなご新郎が、ご新婦のために考えたサプライズは、おふたりの思い出の曲をピアノの弾き語りで披露することでした。

曲は、おふたりで観た映画の主題歌として使われていた、菅田将暉さんの『虹』。「主題歌がいいね」と意見が一致した思い出の曲だそう。この曲の歌詞のような関係でずっといられたら…というご新郎の想いを、ご自身の声でご新婦に届けたいと、弾き語りのサプライズを考えたのだとか。



ピアノが得意なわけではなく、車の中にキーボードを隠して、ご新婦が仕事など外出したタイミングを見て、ひとり練習を重ねたり、ご友人の家でピアノを借りて練習したりしてきたご新郎。また、ピアノの練習のため、式場にも数回訪れて、毎回1時間以上弾き語りの練習をされていました。

<本リリースに関する報道関係者からのお問合せ先> アニヴェルセル株式会社 広報・PR

【Mail】 pr@anniversaire.co.jp 【Tel】 03-5786-1080 【Fax】 03-5786-0800

回を重ねるごとに上達していく姿を間近で拝見して、「必ず成功させるぞ」という強い気持ちと、ご新婦を喜ばせたいという大きな愛を感じたのも覚えています。



当日は、弾き語りのサプライズはもちろん、100本のバラの花束のサプライズも。ご新婦はとても喜ばれていて、私にとっても素敵な思い出となりました。

＼9月28(水)初公開！全12のエピソードはこちらから「omotteマガジン」／
<https://www.anniversaire.co.jp/brand/omotte/magazine/tips/18823>

相手のことを思い、考える結婚式のサプライズ。結婚するおふたりを担当するウェディングプロデューサーは、こうしたサプライズの成功を陰ながらサポートし、日々、感動の瞬間を目の当たりにしています。アニヴェルセルでは今後も、お客様の人生に寄り添って素敵な記念日をお手伝いしてまいります。

アニヴェルセル株式会社について

アニヴェルセルは「幸せは、祝福されると記念日になる。」をコンセプトに、お客様の幸せの瞬間を人生最高の記念日にするお手伝いをしています。

日本で初めて「ゲストハウス」を採用し、最先端のトレンド発信地・表参道店や、国内最大規模のウェディング施設・みなとみらい横浜店をはじめ、全国に結婚式場を展開しています。

アニヴェルセルはフランス語で“記念日”を意味し、結婚式だけでなく、プロポーズやカフェ・レストランなど記念日を軸とした商品ならびにサービスをご提供しています。

■アニヴェルセルの式場一覧 <https://www.anniversaire.co.jp/halls/>

■アニヴェルセルの記念日事業 <https://corp.anniversaire.co.jp/service/>

【アニヴェルセル公式YouTube】

結婚式をするから、家族が生まれる。 <https://youtu.be/AgEBpROvQyA>

「最高の記念日を」感動のサプライズプロポーズ https://youtu.be/DfKqzcvMj_c

【Instagramアカウント】

アニヴェルセル公式 https://www.instagram.com/anniversaire_official/

広報・PR https://www.instagram.com/anniversaire_pr/



<本リリースに関する報道関係者からのお問合せ先> アニヴェルセル株式会社 広報・PR

【Mail】 pr@anniversaire.co.jp 【Tel】 03-5786-1080 【Fax】 03-5786-0800